

Posición Filosófica respecto a la enseñanza

La relación estudiante profesor se ha caracterizado por una evolución a través de los siglos y de los años pasados habiéndose utilizado muchos modelos Pedagógicos en ese ínterin.

En el siglo XXI con la globalización de las comunicaciones y la tercera ola que se inicia con el Internet en la última década del siglo XX , se ha visto impostergable la necesidad de incorporar un modelo pedagógico acorde con los tiempos .

Frente a estas realidades respetando el cambio evolutivo del modelo enseñanza aprendizaje mi postura Filosófica respecto a la enseñanza es la siguiente:

- Es importante que se tienda a la formación integral del futuro profesional de tal manera de incorporar en el currículo conocimientos, destrezas actitudes y valores.
- Esto se logra diversificando los métodos de aprendizaje acoplándoles al uso de las nuevas tecnologías que son motivadoras para los estudiantes:
 - consultas y sus comentarios,
 - análisis de casos y sus propuestas,
 - deberes y su razonamiento,

de tal manera que aprendan a investigar para dar soluciones a los problemas que se presenten en su profesión.

Es necesario que el estudiante aprenda conceptos no definiciones, así el conocimiento se fija en la memoria de largo plazo.

Así mismo la comunicación y el trabajo en grupo deben ser incentivados a través del moderador que es el profesor de la materia, convirtiéndose en un tutor o guía del proceso de aprendizaje en el estudiante.

Manuel Agustín Espinosa Larreátegui